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 会⻑あいさつ  会⻑ 彦坂 忠人 
こんにちは。新しい年になって既に 2 月に⼊りました。例会
も通算で第 28 回目となり、残すところ後 18 回となりまし
た。次年度武⽥年度もいよいよ今月からその準備を本格
的にスタート致します。メンバーの皆さんにおかれましては、
引続きご⽀援、ご協⼒を賜ります様宜しくお願い申し上げ

ます。 
先週 2 月 1 日に、第
2510 地区第７グル
ー プ 会 ⻑ 幹 事 会 が
ANA クラウンプラザホ
テルで開催され、佐々
木幹事と出席して参
りました。 

 佐々木ガバナー補佐から、冒頭に次年度ガバナー補佐
に恵庭 RC 大川健一氏が就任することの報告がなされ、
更に、3 月 17 日に開催される第 25 回第７グループ都
市連絡協議会の開催概要について提案されました。当
日は 13 時 30 分から登録受付、14 時開会で、基調講
演として地区カウンセラー（PG）塚原房樹氏（札幌東
RC）による「今、ロータリーに求める価値観とは何か」とし
たテーマで、ロータリーの原点・哲学・魅⼒とは何かを確認
する機会として、多くのロータリアンの参加を呼びかけており
ます。全員登録で対応したいと考えておりますので、今から
日程調整をお願いするところであります。 
会の席上、各クラブからの現況報告があり、特に由仁 RC
から現在 9 名の会員が、企業の撤退、縮⼩等で更に減
少し、果してクラブの存続が可能となるのか、極めて深刻
な状況を聞かされました。また、⻑沼 RC では町⻑にお願
いし、町から教育⻑が初めて⼊会することとなり、⾟うじて
現⾏の事業維持が可能となる体制を確保できるとの報告
がありました。それに引き換え、恵庭、北広島、千歳クラブ
にあっては順調に会員増強が進められております。改めて、
この我が町、千歳の⽴地環境・優位性に感謝をせざるを
得ません。これに甘えることなく、引き続き会員拡大に挑
戦してまいりますので、ご協⼒の程宜しくお願い申し 

 
上げ会務報告と致します。 
 
  幹事報告    幹事 佐々木 俊英 

 第 7 グループ第 1 回会⻑・幹事会が⾏われました。詳
細は会⻑からのご挨拶にありましたが、IM の基調講演
の後、各クラブの PR タイムがあり、震災⽀援事業や復
興の森農園の活動等を、映像を通じて報告したいと
思います。登録料につきましては、下期会費に含めて
納⼊して頂いており、全員登録とさせて頂きますので宜
しくお願いします。 

 千歳国際交流協会より「国際交流の⼣べ」寄付⾦協
⼒のお願いがきております。当クラブからは一万円の寄
付をいたします。詳細は後日案内しますが、都合のつく
方はご参加ください。会費は別途必要です。 
○ 日時：3 月 1 日（⾦）18:30〜20:30 
○ 会場：ANA クラウンプラザホテル 
○ テーマ：南国『フィリピン』に触れてみよう！ 

 確定申告⽤領収証が届きました。各会員のレターボッ
クスにお⼊れしました。 
○ ロータリー日本財団 
○ ロータリー⽶⼭記念奨学会 

 ロータリーの友事務所より 2013－14 年度版ロータリ
ー手帳のご案内です。 
○ ロータリー手帳 1 部 630 円 
○ 5 月下旬出来上がり予定 
○ 申込み締切：2月25日まで事務局へお知らせ願

います。 

例会出席状況（2013 年 2 月 5 日） 
会員数 36 名 
会員出席者数 27 名 
欠席者数（内：無断欠席）  9（3）名 
出席率（前回例会）  75.00（66.66）％ 
ゲスト・ビジター出席者数  0 名 
出席者数総計  27 名 

発⾏ 千歳セントラルロータリークラブ    会⻑ 彦坂忠人 / 副会⻑ 菊池 孝 / 幹事 佐々木俊英 / 会報委員会 委員⻑ 笹谷俊尚
〒066-8520 北海道千歳市本町 4 丁目 4 ホテルグランテラス千歳内  TEL.0123-26-5788  FAX.0123-25-9112 
Mail.membership-office@ccrc.jp  HP.http://www.ccrc.jp  Facebook.http://www.facebook.com/chitosecentral 
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 例会日程変更のお知らせ 
3 月 11 日（月）に予定していた通常例会を 3 月 13
日（水）通常夜間例会に変更します。定例会場で⾏
います。担当は社会奉仕委員会で、例会内容は宮
城県岩沼市訪問時に案内して頂いた岩沼ロータリー
クラブ 副幹事 渡辺真多様に来て頂いて、震災の状
況をお話しして頂くことになりました。千歳ロータリークラ
ブにも声をかけてより多くの方に来て頂いて、東日本大
震災を忘れない、という思いで卓話を予定しています。 

 
 各委員会報告・連絡   
RI 第 2510 地区国際奉仕委員会 副委員⻑ 田口 廣 
2 月 1 日、地区で⾏っている大震災奉仕プロジェクト「福
島キッズ in キャンプ北海道」の第 3 弾、国際奉仕委員会

と札幌北ロータリークラブ
が合同で⾏った事業「福
島キッズ in さっぽろ雪ま
つり」のため、福島空港
から 20:40 着で子供達
計 30 名が来道しました。
その際、お迎えの協⼒を

呼び掛けましたところ、坂井会員、白木会員、齊藤会員、
今井会員と私の 5 名でお迎えいたしました。2 月 3 日に
帰っていきましたが、今日から雪まつりです。子供達はもう
少しいたいと言っていたと連絡が来ています。お迎えする前
に早く集合し今井会員の店で食事をしましたが、すし・そ
ばセットが大変美味しかったです。ご参加頂いた皆さんあり
がとうございました。 
 
 ニコニコ BOX   
進⾏：出席・ニコニコ箱委員会 委員 林 和則 
白木 松敏 会員：今年は⺒年です。私の年です。12
年毎にやってきますが、⺒年は必ず景気が良くなります。
先回の担当例会には多くの方に発表して頂き本当にあり
がとうございました。 
彦坂 忠人 会員：体調を崩してしまいました。60 歳を
過ぎると若い時と同じようにはいきません。反省いたしま
す。 
佐々木 俊英 会員：異常気温の為か、今年の 1 月は
寒波のため凍結修理の仕事が非常に多かったです。12、
1 月で千歳市内 1,500 件ぐらいです。 
今井 章夫 会員：久しぶりにニコニコ BOX を座って聞く
ことが出来ました。 
林 和則 会員：先月、昨年度の各店舗の成績表彰式
があり 15 名前後のクラス 11 店舗の中で千歳店が最優
秀店舗となり表彰されました。 
── おめでとうございます！！(^^) 

 
 
 
 
 
 

 
 
 本日のプログラム  
通常例会「クラブ協議会」 
担当/ 幹事 佐々木俊英 
今日はクラブ協議会です
が、これまでクラブ協議会
で続けさせて頂いている
企業 PR ということで笹谷
会員、佐々木俊哉会員、
林会員の3 名を予定して
おります。宜しくお願いし
ます。 
 
 会員事業紹介  
会報委員会 委員⻑ 笹谷 俊尚 
前回、幹事からご指名して頂きましたが、仕事の都合で
延期させて頂き今日の発表となりました。 
このホテルが変わってから時間がかなり経過していますが、
新年会を承る中で、場所を間違えたり、問合せを受ける
など、「ホテルグランテラス千歳」がまだまだ周知されていな
いことを改めて感じています。今日は会社の状況を皆様に
説明したいと思います。 
過去、このホテルが出来上がった時は千歳国際ホテルとい
う会社名でスタートしています。その時は千歳市、キリンビ
ール、サントリー、生命保険会社等企業体に株式を保持

本日のニコニコ BOX 合計額 9,000 円
今年度 累計額 550,000 円

- 2 - 



RI 第 2510 地区 千歳セントラルロータリークラブ  会報 第 1046 号    2013 年 2 月 5 日（第 28 回例会） 

して頂いて発足した会社です。今回ホテルの買収というこ
とで、現在、ブリーズベイホテル株式会社となっています。
私もこの会社の社員の1人です。この会社は非上場会社
で本社は神奈川県横浜市にあります。経営不振に陥った
ホテルを現経営陣が取得、再生するところからブリーズベイ
ホテルはスタートしました。代表者は農水省の役人をして
いた津⽥則忠です。一人でいろいろな事をやっていまして
皆様にご挨拶する機会がないのが心苦しく思っています。
そこから、ファンド、投資会社、企業再生ファンド等を経験
して独⽴し、ブリーズベイホテルを⽴ち上げ、横浜のホテル
と市川グランドホテルを数名で買収するところから始まって
います。月に一度ぐらい話をする社⻑は非常に意欲的で
まだまだ会社を拡大できるかを考えています。東急ホテル
ズを 3 ホテル、他にも各ホテルを買収しておりますが、名前
の統一化がされていない為、耳にする機会がないのではと
思います。 
このホテルグランテラス千歳を買収した後、俳優・タレントの
高橋秀樹さんがイメージキャラクターとして登場しています。
それに合わせて名前の統一化ということで「ＢＢＨグルー
プ」を作り少しずつ拡大していきたいとシティーホテル、ビジ
ネスホテル、リゾートホテルの3 カテゴリーに分けております。 
現在、60 店舗になっております。日航ホテルの時代に比
べますと、ビジネスはもともとやっていた会社なので、ＢＢ

Ｈホテルポイントカードなども売りにしています。このグルー
プでの利⽤特典としてキャッシュバックをするなどです。ホテ
ルベッドシェア全⽶ No.1 のアメリカサータ社仕様マットレス
を導⼊しております。このホテル購⼊後、すぐに取り掛かっ
たのは258室のベッドマット更新でした。予約の際もこのベ
ッドマット導⼊を確認して宿泊される方がおり好評頂いて
おります。 
社⻑とのミーティングで言っていることですが、まちの売りは
何かという事で考えると宿泊部門では、スポーツ合宿プラ
ンではないかと思います。⻘葉公園が近くにあり、各競技
施設が揃っています。その中でも陸上競技施設のトラック
が非常に良く、宿泊者の話でもタイムが出やすい、⾛りや
すい、大きな大会でも同様トラックで慣れるのに便利など
の意⾒があります。駅伝、マラソン関係が主ですが、一番
大変なのは、食事の関係です。体⼒を使いますので綿密
に打ち合わせをしてきちんとしたものをお出ししコンディション
作りにまい進して頂いています。 
以前では考えられませんでしたが、婚礼部門で宿泊無料
という発想が取り⼊れられました。参列される方にゆっくりホ
テルで時間を過ごしてもらいたい、またその費⽤をどこが持
つかという点で皆さん苦労されていましたので実施しており
ます。結婚式自体も以前より減少していますが、これを目
当てに千歳以外の申し込みも増えてきています。二次会
などをして頂いたり、ゆっくりホテルで過ごすなど、⻑時間ホ
テルで過ごして頂く光景が増えてきました。プランも以前よ
り安く提案していますので若い方が増えてきたのではないか
と思います。料理もコース料理が増えています。 
千歳セントラルロータリークラブ会員の皆さんには毎週一
度ホテルに足を運んで頂いてご一緒に食事をする機会も
ありますので、いろいろなご意⾒を聞きたいと思っています。 
ご容赦頂けるならば、今後アンケート等をさせて頂いて更
に使って頂けるよう努⼒していきたいと考えています。改め
てご利⽤の程、宜しくお願いします。 
今日はありがとうございました。 
 
国際奉仕委員会 佐々木 俊哉 
幹事からご連絡を頂き郵便局をＰＲしてほしいということ
でこういった場を与えて頂き改めてお礼申し上げます。郵
便局⻑会組織というものがありまして、私は⽯狩で千歳、
恵庭、北広島、江別、⽯狩、当別町、新篠津村の 62
局の団体で 62 名局⻑がおりますが、今月 23 日に総会
がありました。前年度の会務報告と新年度の計画につい
てお話をしました。ご存知の通り、平成 19 年に⺠営化し
⺠間の会社となりました。しかし、いろいろ問題があり郵便、
貯⾦、保険の 3 事業をやっていましたがそれぞれの会社が
分かれてしまいました。郵便事業会社、郵便局株式会社、
郵貯銀⾏、かんぽ生命の 4 つに分かれました。それぞれの
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会社で稼いだ分でという事になります。私たちの郵便局株
式会社では手数料を頂いて食べていくことになります。しか
しこれが全然会いません。北海道では 1215 局ありますが、
3 分の 2 以上は赤字です。千歳市内は 14 局ありますが、
半分以上赤字です。⿊字はほとんど東京、大阪、名古屋
です。なぜそんなに赤字かというと最大の原因は郵便です。
郵便事業は人手もかかりますし、労⼒が⼊ります。単純に
言えば北海道から沖縄まで手紙を出しても 80 円です。こ
れでは収⽀が合いません。⾦融部門で稼がないと食べて
いけません。郵貯銀⾏とかんぽ生命の収⼊が合わせて 7
割から 8 割で今の収益になっています。それが分かれてし
まった為、なかなか利益が出ませんでした。郵政⺠営化⾒
直し法案というのが 3 党合意で昨年 4 月 27 日決まりま
して、とりあえず 3 事業が一緒にやっていこうという骨格が
決まりました。 
郵便事業会社と郵便局会社が一緒になり日本郵便株
式会社になりました。その下に銀⾏とかんぽ生命がぶら下
っているということになります。3分の1 の株は国が保有して
いますので、しばらくは同じような状態が続くのではと思って
います。厳しい経済状況ですから、殆ど利益は厳しい状況
です。全国で 40 万人ぐらいいる人件費が相当かさんでい
ます。一緒になって何かメリットがあるかというと特段、変わ
ることは何もないと思います。組織的に変わってくると思い
ます。人事的には組織編成をすることで 4 月 1 日から全
国で2000 億円位のプラスになるだろうと言われています。
しかし経営状況は非常に厳しいのが現実です。残念なこ
とに新千歳空港内の郵便局は 3 月 31 日をもって廃局と
なります。これからはどんどん減らされていく可能性が高いと
思います。都会より⽥舎の方がユニバーサルサービスという
⾯から残る確率が高いと思います。社員と局⻑が残れると
いう保証はなく、簡易郵便局にしていくという方向になると
思います。 
私事ですが、先ほどの 62 局の主に貯⾦を担当しています。
あまり千歳にいることがありません。今、⾦融機関では預
⾦を集めていません。集めているのは郵便局だけです。私

は今、定期性の預⾦を集めていて、62局で年間62億4
千4百万集めるという指標を与えられています。それは、ニ
ューマネー、預⾦と⽀払った分の差し引きで集める⾦額で
す。今は⾦融機関で集めてはいなくて貸出だけです。お⾦
を集めても⾦利が低いので運⽤出来ない為です。私ども
は国債でやっていますので、収⽀は会いません。しかし
我々は手数料でやっていますので運⽤利回りは関係あり
ません。私達は現状ではあくまで集めた⾦額によります。な
んとか、そういうことで皆さんにも少し助けて頂ければと思い
ます。林会員も先ほどいっていましたが、私達も成績順に
並べられて表彰されます。私共は⼩さい郵便局です。おか
げさまで人数分けされたクラスでは北海道で一番です。全
国では 7 番目ですが、なんとかその上を狙いたいと頑張っ
ています。皆さんにもご協⼒頂ければ非常に有難いと思い
ます。事業ＰＲと私のお願いということで話させて頂きまし
た。有難うございました。 
 
出席・ニコニコ箱委員会 林 和則 
私は⻘葉 1 丁目にあります札幌トヨペット千歳店の店⻑
です。私の会社は自社店舗、札幌ナンバー、室蘭ナンバ
ー管内 33 店舗、中古⾞専門店が 7 店舗、月寒にレク
サス、平岸にフォルクスワーゲンのお店を持っている会社で
す。千歳店は平成3年10月から営業しており今年で22
年目になります。10 月で丸 22 年になります。現在営業
6 名、サービススタッフ 8 名、私の 15 名でやっています。
私の会社で販売しているのはトヨタの新⾞、各メーカーの
中古⾞の販売・リース、自動⾞の修理、定期点検、特
殊⾞両の架装、損害保険・生命保険代理店業をやっ
ています。この中でも一番売らなければならないのは新
⾞です。最近、若者の⾞離れなどから新⾞は減少して
いますが、メーカーや主に利⽤するトヨタファイナンスでどう
したら買いやすくなるかを考えたものが、お配りしたパンフ
レットにあります。一つは「らくトクプラン」と言って残価設
定型プランです。新⾞のローンを組むのが厳しいというお
客様に対し、3〜5 年後の⾞両価格を想定して、その
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 SCHEDULE  分を引いた分だけ希望の回数で払って頂くという方法で
す。月々の返済が少なくなって、若い方やコンパクトカー
で我慢しようという方にもコンパクトカーを買うぐらいの⾦
額で高級⾞に乗れるというプランです。このプランの3〜5
年後はトヨタの新⾞に乗り換えて頂いても良いですし、
⾞を返して頂いても良いし、お買い上げ頂くことも出来ま
す。分割で購⼊されるお客様の中でこのプランを利⽤さ
れる方が増えていますので、もし若い方等で購⼊予定の
方がいらっしゃいましたら、ご紹介頂ければと思います。 

2 月は、世界理解月間です。ロータリー創⽴記念・世界理
解と平和の日(2 月 23 日)、雪⾒酒 
12 日 通常例会「写真で千歳を回顧」[担当/会⻑エレクト]

第 16 回理事会 午後 5 時 Lien2 階2
月 親睦夜間例会 「雪⾒酒 in THE BELLCLASSIC 

Lien 3 階] [担当/親睦活動委員会(古木委員⻑)] 

急なことでしたので、あまり⽤意が出来なかった為、ホーム
ページより会社概要をご紹介します。 
植樹活動というのは円⼭動物園に毎年植樹をしたり、ホ
ッキョクグマの暗室にサーモカメラを取り付けたりしています。
こういった活動もして新⾞を販売したいという考えがありま
すので、皆さんも何か情報がありましたら宜しくお願いしま
す。今日はありがとうございました。 

 
 
 次回例会案内  
次回例会は、2 月 12 日、通常例会「写真で千歳を回
顧」です。担当は会⻑エレクト、開会点鐘 12:30、定例
会場です。 
 
 TOPICS & NEWS  
事務局の電話番号が、2 月 14 日午後から次のとおり変
更になります。 
電話. 0123-26-5788（変更なし） 
FAX 専用. 0123-25-9112（新設）  
※ 事務局の電話回線を、

「ひかり電話」に切り替えま
した。その際、付加電話番
号サービス（月額 105 円）
を利⽤。 

19 日

※例会場変更 
通常例会「国際奉仕プロジェクト 検証ツアー報告」[担当
/国際奉仕委員会(⽥⼝委員⻑)] 26 日

3 月は、識字率向上月間です。IM、会⻑エレクトセミナー
次年度 第 2 回理事会 午後 5 時 事務局5 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/理事会]

9-10 日 第 2510 地区 会⻑エレクトセミナー（江別市）
通常夜間例会「東日本大震災 “忘れない 忘れてはい
けない”」 [担当/理事会] 3

月
13 日

17 日 第 7 グループ IM（千歳 RC） 
親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
木委員⻑)] 19 日

通常例会「未定」[担当/会員増強・維持委員会(羽生
委員⻑)] ※例会日程変更 26 日

4 月は、ロータリー雑誌月間です。地区協議会
2 日 通常夜間例会「クラブ協議会」 [担当/理事会]
9 日 通常例会「未定」[担当/SAA 委員会] 

4
月

14 日 第 2510 地区 地区協議会（岩⾒沢:平安閣）
親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
木委員⻑)] 16 日

23 日 通常例会「清掃奉仕活動」 [担当/社会奉仕委員会]
30 日 休会（月末）

5
月

7 日 休会（GW）
通常夜間例会「クラブ協議会/次年度方針と概要」 [担
当/次年度理事会] 14 日

親睦夜間例会 「未定] [担当/親睦活動委員会(古
木委員⻑)] 21 日

28 日 通常例会「未定」[担当/友好クラブ委員会]

6
月

4 日 通常夜間例会「クラブ協議会」[担当/次年度理事会]
11 日 通常例会「活動報告① 各理事」[担当/副幹事]

通常例会「活動報告② 各担当委員⻑」[担当/副幹
事] 18 日

親睦夜間例会 「2012-13年度最終例会] [担当/親
睦活動委員会(古木委員⻑)] 25 日


